

Jahresversammlung der Mitte Frauen Thurgau in Frauenfeld

Dankeschön für grossen Einsatz

Zahlreiche Mitglieder der Mitte Frauen Thurgau trafen sich zur Jahresversammlung im Pavillon im Murg-Auen-Park in Frauenfeld. Andrea Hofmann Kolb führte die Frauen durch den Park, erklärte ihnen dessen Geschichte und machte sie auf Fauna und Flora aufmerksam. Der Murg-Auen-Park ist ein Juwel mitten in der Stadt Frauenfeld.

Präsidentin Anne Varenne führte souverän durch die Traktanden. Einstimmig wurden die Rechnung 2021 sowie das Budget 2022 genehmigt. Der Vorstand bestehend aus den Mitte Frauen Thurgau Anne Varenne, Corinna



Präsidentin Anne Varenne (l.) bedankt sich bei Regierungsrätin Carmen Haag.

Pasche, Isabelle Wepfer, Andrea Zehnder und Mirjam Gemperli wurde mit einem grossen Dankeschön und Applaus für zwei weitere Jahre

gewählt. Stéphanie Oertli aus Arbon wurde einstimmig als neues Vorstandsmitglied gewählt.

Verabschiedung

Im Zentrum der Jahrestagung stand die Verabschiedung der Mitte Frauen Thurgau von ihrem Mitglied, Regierungsrätin Carmen Haag. In den letzten acht Jahren leitete sie erfolgreich als erste Frau das herausfordernde Departement für Bau und Umwelt. Sie hat dieses mit viel Sachverstand und Herz geführt. Mit einem langanhaltenden Applaus und Geschenken verdankten die Anwesenden die engagierte Arbeit ihrer Regierungsrätin. (zvg)